

大五建設社内報

令和元年7月22日発行

～第62号～

編集：広報委員会

＜網戸フェア＞

7月6日に網戸フェアが行われました。
皆さんのご協力のお陰で、47組240枚の網戸を張り終えることが出来ました。
雨に降られることなく無事に終わることが出来て良かったです。



＜紹介キャンペーン＞

5月17日～6月30日紹介キャンペーンが実施されました。
紹介件数および成約金額で一番の成績を上げた、
諫訪係長が個人賞を受賞されました。
成果にこだわった行動に感謝いたします。



＜交通安全講話＞

6月27日に勤労者会館にて交通安全講話が行われました。
富岡警察署交通課係長さんに交通事故の近況報告などをお話を頂きました。その後ドラマ形式のDVDの鑑賞を通じて、改めて運転を行うということに対しての責任の重さを感じました。
また講話の後に新入社員等を対象に、運転適性検査(K2)が行われました。
結果はすでに届いていると思います。各自が運転の適性を理解して安全運転に努めましょう。



<アイ威尔研修>

相川さんが7月10日～12日で、アイ威尔の6ヶ月間ビジネス基礎研修の第一ステップ研修に参加されました。場所は埼玉県越谷のセミナーガーデンで行われました。これから6ヶ月間、課題の提出や『20の誓い』の実践をされます。来年3月に行われる完了研修を目指して日々頑張ってください。また、社内にはたくさんの研修終了者がいます。それぞれ研修で学んだことを実践していきましょう。



<新規就職者を励ます会>

7月1日にホテルアミューズ富岡で新規就職者を励ます会が行われました。

当社からは佐藤さん・清水さんが参加しました。社会人のマナーなどがテーマの講演があったようです。入社して3ヶ月が過ぎ、会社にも仕事にも慣れてきたと思います。今後のさらなる活躍を期待いたします。



<熱中症対策＆熱中症予防飴>

今年は肌寒い梅雨が続いているが、梅雨が明ければ暑い日が続くことが予想されます。熱中症の対策の一部を紹介させて頂きます。

①水分・塩分（ナトリウム）を取る

汗で出て行ってしまう水分と塩分（ナトリウム）をこまめに補給してください。水分だけとっていると体内のナトリウム濃度が下がってしまい熱中症に近い状態になってしまいます。

②朝御飯を食べる

胃の中に食べ物があることにより、水分の吸収が緩やかになります。そのため体内の水分が一気に減ることを防ぐことが出来ます。

少しでも不調を感じたら無理はせずに休むようにしてください。

また当社から作業員の皆さんへ熱中症対策の一環として飴を配布いたしました。



<地域の話題>

7月1日に富岡市の千平駅で海外向けドラマの撮影が行われました。

スタッフは全てで40～50人規模の大きなロケでした。

残念ながらドラマのタイトルはわかりませんでした。

慣れ親しんだ土地が使われるるのは嬉しく感じます。

